

聖州に於ける

大使一行消息

氣焰の上つた

レセプソン

有吉大使と邦人紹介のレセプソ

ンは去る七・午後四より總領事

官邸に於て催された、天候が惡

かつたにも拘らず集る者數十人

一人／＼赤松總領事によつて大

使及令夫人に紹介され終つて食

堂でウイスキー、日本酒、すし

サンドウイチ等メザに山盛りし

あるのを各自よろしく片づけ

たが、福川藤然氏などすつかり

お酒がきゝ大使の前で客骨を振

り上げて滔々と氣焰を上げたは

大出来、これを取り巻いた茶目

連手を打つてヴィヴィア、ムイン

トベンなど野次を飛ばし素晴

らしく活氣のあるレセプソンであつた

リベロン訪問

八・午後リベロンブレーント着の

大使一行は翌九・午前八時自動

車にてグワタバラ耕地訪問、支

配人の案内にて耕地内視察後少

耕地へ向け出發、午後一時半同

有吉大使は将來の

運動精神は將來の

象である。エスボルテは單なる

遊戯ではなく、それは立派な

理論と哲學がある、エスボル

テは力体のみでなく精神的訓練

に重大な貢献をする即ちエスボ

の出迎を受けつゝ到着、晝餐の後矢崎支配人の案内にて自動車で一時間半餘にわたつての耕地内視察、豫定より遅れる事約一時間半の午後五時前同耕地出發使の平民ぶりに一同感激してゐる。大正小學校では赤松總領事は一ぺんも来て呉れぬが大使は午後七時黒河へ歸着、たゞちにわざ／＼来て呉れたとて竹下校古蘭黒河領事館分館主任主催の長涙を流さんばかりに喜んでゐる。尚大使は同日午後四時半サントス及びレジストロ植民地に向つて出發した。

サントス訪問

六時十五分大使はサントス市長

日伯兩國歌奏樂裡にサントス

大使はサンントス領事

市長山田揚之助氏辞任につき補

切望すと至極平民的に簡単なる

挨拶の後諸君の健康と成功を祈

うして成功の道に進まれん事を

訪ね大正小學校を參觀したが

ふ

（高柳特派員）

前七時四十五分アンナ・コスター

驛發特別列車にてジュキヤに向

して呉れる由

（十一日）

サントス訪問

六時十五分大使はサンントス市長

日伯兩國歌奏樂裡にサンントス

大使はサンントス領事

市長山田揚之助氏辞任につき補

切望すと至極平民的に簡単なる

挨拶の後諸君の健康と成功を祈

うして成功の道に進まれん事を

ねばならぬ。

述べ全三時五十分辞してモ

は先づ同仁會宛輸送函を請求し

六一四にて易々と得第二セット

テセラートに赴き山上より市街

幾匹かの毒蛇を生捕してブタン

を眺望してホテルに引揚たが午

後七時には日本人會主催の歓迎

會に出席した、かくて十三日午

向つて出發した

サントス訪問

六時十五分大使はサンントス市長

日伯兩國歌奏樂裡にサンントス

大使はサンントス領事

市長山田揚之助氏辞任につき補

切望すと至極平民的に簡単なる

挨拶の後諸君の健康と成功を祈

うして成功の道に進まれん事を

切望すと至極平民的に簡単なる

挨拶の後諸君の健康と成功を祈

る向ふあるよしなるも斯かる人

と准決勝を争ひ、第一セットを

後矢崎支配人の案内にて自動車

で一時間半餘にわたつての耕地

使の平民ぶりに一同感激してゐ

る。大正小學校では赤松總領事

は一ぺんも来て呉れぬが大使は

午後七時黒河へ歸着、たゞちにわざ／＼来て呉れたとて竹下校

古蘭黒河領事館分館主任主催の

長涙を流さんばかりに喜んでゐる。

尚大使は同日午後四時半サントス及びレジストロ植民地に向つて出發した。

サントス訪問

六時十五分大使はサンントス市長

日伯兩國歌奏樂裡にサンントス

大使はサンントス領事

市長山田揚之助氏辞任につき補

切望すと至極平民的に簡単なる

挨拶の後諸君の健康と成功を祈

うして成功の道に進まれん事を

切望すと至極平民的に簡単なる

ねばならぬ。

述べ全三時五十分辞してモ

は先づ同仁會宛輸送函を請求し

六一四にて易々と得第二セット

テセラートに赴き山上より市街

幾匹かの毒蛇を生捕してブタン

を眺望してホテルに引揚たが午

後七時には日本人會主催の歓迎

會に出席した、かくて十三日午

向つて出發した

